

2024-10-03

Inician preparativos del Concurso de Deliberación Pública 2025

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.laquerelladigital.com/inician-preparativos-del-concurso-de-deliberacion-publica-2025/>

Fernanda Medina

Con el fin de promover entre las juventudes el desarrollo de habilidades discursivas para la comunicación elocuente y fortalecer sus capacidades de participación en la toma de decisiones de asuntos públicos, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) organiza el Primer Taller Juvenil de Oratoria dirigido a las adolescencias y juventudes de 12 a 29 años, en el marco de la Décimo Sexta Edición del Concurso Juvenil de Deliberación Pública.

Para ello, la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía del Instituto diseñó una guía instruccional en la que se plantea el desarrollo de aspectos históricos generales, tipos de oratoria (sensibilización desde la perspectiva de género y discapacidad), reflexión sobre la importancia de la oratoria como herramienta para las prácticas democráticas, así como aspectos teóricos y técnicos sobre el uso de la voz y la comunicación no verbal.

El primer Taller de oratoria tendrá lugar en la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM) los próximos 9 y 16 de octubre y será impartido por especialistas en la materia quienes se centrarán en temas útiles para la expresión individual eficaz, bajo un estilo personal estructurado, elocuente, persuasivo, sensible y respetuoso de los contextos individuales.

Ejercicios como este forman parte de los esfuerzos que desarrolla el IECM para contribuir a que la ciudadanía se apropie de la cultura democrática y se reconozca.

En este mes de octubre, se emitirá la convocatoria del Concurso Juvenil de Deliberación Pública, organizado por el IECM.